
　起立：広瀬　敏之SAA

　点鐘：阿部　英暉会長

　開会宣言：広瀬　敏之SAA

  [2017～2018年度スローガン]

　

 阿部会長 「あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願い致します。」

 大和幹事 「あけましておめでとうございます。今年も宜しくお願いします。」

 谷口会員 「昨年は25年記念にご協力ありがとうございました。」

 黒川会員 「明けましておめでとうございます。今年もよろしく。」

 向平会員 「新年明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願いします。」

 棟方会員 「新年明けましておめでとうございます。今年も宜しくお願いします。

インフルエンザも流行っています。健康に気をつけて」

 多田会員 「今年もよろしくお願いいたします。」

 広瀬会員 「新年明けましておめでとうございます。どうぞ今年も宜しくお願いします。」

 行木会員 「明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願いします。」

 村瀬会員 「明けましておめでとうございます。今年も宜しくお願いします。」

 平尾会員 「明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願いします。」

『友情と勇気と情熱をもってロータリーを楽しもう』 ― 友愛こそ力なり ―『友情と勇気と情熱をもってロータリーを楽しもう』 ― 友愛こそ力なり ―『友情と勇気と情熱をもってロータリーを楽しもう』 ― 友愛こそ力なり ―『友情と勇気と情熱をもってロータリーを楽しもう』 ― 友愛こそ力なり ―

河東郡音更町木野大通西7丁目１ ハピオ木野内

大和　志郎
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水曜日　１２：３０～１３：３０例会日

会会会会 長長長長 挨挨挨挨 拶拶拶拶

新年あけましておめでとうございます。

本年もロータリー活動にご協力を宜しくお願い致します。

昨年は，大事もなく良い年だったのではないでしょうか，基幹

産業の農業生産高が過去最高額の3388億円と3千億を超え
る生産でした，なかでも耕種部門が147%と豊作で高い伸び率
だったそうです。

また年明け早々に例年になく1月1日に降雪があり除雪をさ
れている方は私もそうですが1日から除雪作業本当にご苦労
さまでした。

1月4日株式相場の大発会では，1992年以来26年ぶりの
23788円の高い株価になり今年は，景気の良い年になりそう
です。

皆さんご存知のことと思いますが，今月から竹田さんが入会

されました音更RCの仲間が一人増え40名体制で新年を迎え
ることが出来ました，これからまだ半期46分の22回の例会が
ございますメンバーの皆さん可能な限りご出席をお願い致し
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ニコニコ報告　平尾委員長 誕生祝い　猪子会員 　　誕生祝い　谷口会員

村瀬 正明 会員 谷口 恭子 会員

猪子 茂明 会員

乾杯の様子

阿部会長の乾杯

お祝いの言葉_栗栖会員 締めの言葉_谷口会員

次週プログラム予定次週プログラム予定次週プログラム予定次週プログラム予定

<月曜日>　広 尾 Ｒ Ｃ：日高信金広尾支店２Ｆ　  　<水曜日>　音 更 Ｒ Ｃ：ハピオ木野コミュニティーホール    <木曜日>　足 寄 Ｒ Ｃ：足寄銀河ホール

　　　　　帯広南ＲＣ：北海道ホテル                               帯 広 Ｒ Ｃ：ホテルノースランド帯広　　　　　　            清 水 Ｒ Ｃ：清水町中央公民館

<火曜日>　芽 室 Ｒ Ｃ：めむろーど２ＦセミナーホールⅡ    　上士幌ＲＣ：川 村 会 館　　　　　　　　　　　　           帯広西ＲＣ：北 海 道 ホ テ ル

　　　　　帯広東ＲＣ：帯広ワシントンホテル　　　　　　                          　<金曜日>　帯広北ＲＣ：ホテルノースランド帯広

発行元：音更ロータリークラブ　会報委員会 今回の会報担当者： 守護

守護雅富、中西眞司、真鍋克義、吉川直人、岡本清司、竹田晋二、早川靖志、久保明

例会案内

　１月２４日 (水) 　会員卓話 竹田会員 [会員増強委員会]

　１月３１日 (水) 　ゲスト卓話 音更町スケート協会会長 窪 浩政氏[クラブ協議会/決算審議会 (理事会)]

　２月　７日 (水) 　卓話 [国際奉仕委員会]

新年交礼夜間例会新年交礼夜間例会新年交礼夜間例会新年交礼夜間例会

1月誕生祝1月結婚祝


